



Italia

Age : 14 a 18

— INMERSIÓN EN FAMILIA



Casa de familia y escuela secundaria en Italia

EXPERIENCIA ESCOLAR

Dentro de este programa, los estudiantes están completamente inmersos en el idioma italiano y no tienen oportunidades de hablar su propia lengua materna: esto permite una rápida mejora de las habilidades lingüísticas. Los estudiantes tienen la oportunidad única de descubrir de primera mano una nueva forma de vida y una nueva cultura, ¡no como un turista! El programa de alojamiento en familia es el viaje de idiomas más asequible!

Este programa es ideal para **estudiantes maduros e independientes**, deseosos de conocer gente nueva del extranjero y con **suficiente dominio del idioma** para comunicarse con los miembros de la familia anfitriona. El programa puro de alojamiento en familias es un **verdadero intercambio cultural**.

Los estudiantes mejoran su conocimiento de la cultura y el idioma italianos a través de la **participación activa en la vida familiar, escolar y comunitaria**. El programa brinda a los estudiantes la oportunidad de pasar un cierto período de tiempo estudiando en una **escuela secundaria italiana** y viviendo con una **familia de voluntarios italianos**. Algunas escuelas organizan actividades extraescolares por las

tardes (deportes, teatro, etc.). Los estudiantes suelen organizar estas actividades ellos mismos si no las organiza la escuela.

SISTEMA ESCOLAR

Los estudiantes internacionales van a la escuela con sus hermanos anfitriones o niños del barrio. Asisten a **clases regulares con sus compañeros** y participan en todas las **actividades escolares**. Este es un programa cultural, no un programa académico. Los estudiantes no deben esperar recibir ningún expediente académico. La "scuola superiore" (escuela secundaria) da la bienvenida a estudiantes de entre 14 y 19 años. Las materias ofrecidas dependen del tipo de escuela: clásica, científica, bellas artes, formación de profesores, artística, técnica o Escuela Profesional. El horario generalmente va de 8:00 am a 13:00-2:00 pm. Los estudiantes italianos tienen muchos deberes que hacer en casa.

El año escolar va desde mediados de septiembre hasta mediados de junio.



Ubicación : Por todo el país

Comida : Pensión completa

Alojamiento : Familia de acogida

Duración : 4 semanas / 8 semanas / 12 semanas

Tipo : Inmersión en familia e integración escolar



La estancia de Nacel con una familia anfitriona italiana brinda la oportunidad de primera mano de comprender la cultura italiana y mejorar las habilidades de comunicación lingüística.

El programa de alojamiento en familias italianas mejorará el conocimiento del estudiante sobre la cultura y el idioma italianos a través de la participación activa en la vida familiar, escolar y comunitaria.

El programa italiano de integración escolar y alojamiento en familias es una buena manera de evaluar y preparar a un estudiante para postularse a un programa académico más largo.

Fecha límite para la solicitud : 5 meses antes de la llegada.

Requisitos : Los estudiantes deben ser entrevistados en su país de origen antes de ser aceptados en el programa. Se requiere un buen perfil académico y un nivel intermedio de italiano (2 años de estudios italianos).

PROGRAMA	REF.	PRECIO
Inmersión en familia e integración escolar <i>4 semanas</i>	IMITA	2 590 EUR
Inmersión en familia e integración escolar <i>8 semanas</i>	IMIT2	4 140 EUR
Inmersión en familia e integración escolar <i>12 semanas</i>	IMIT3	5 240 EUR